

# *Un canoë doré pour Cuba*

---



Lima, 8 août, (RHC).- Le duo féminin cubain formé d'Aimée Hernández et de Yariulvis Cobas a remporté ce jeudi l'épreuve du C-2 rames courtes des Jeux Panaméricains.

Les Cubaines ont imprimé un grand rythme à leurs avirons et franchi la ligne d'arrivée à 7 minutes, 10 secondes et 74 centièmes.

Elles ont gagné l'épreuve à deux secondes près sur le C-2 des États-Unis. Les Argentines ont décroché la médaille de bronze avec un chronomètre de 7 minutes, 18 secondes et 85 centièmes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/198563-un-canoë-doré-pour-cuba>



# **Radio Habana Cuba**